



LAPORAN HASIL BELAJAR (RAPOR) TAHUN PELAJARAN 2023/2024

Nama Peserta Didik : PATRICIA NOVEANDITA PUTRI
Nomor Induk/NISN : 4002 / 0131035640
Sekolah : SD Kanisius Beji
Alamat : Beji, Gading, Playen, Gunungkidul

Kelas : Kelas IV
Fase : B
Semester : II (DUA)
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No.	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik	84,9	Menunjukkan kemampuan dalam memiliki rasa hormat kepada orang tua, menghormati hidup, memiliki sikap menghormati milik orang lain, mewujudkan sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari. Menunjukkan kemampuan dalam Memahami sepuluh perintah Allah sebagai pedoman hidup.
2	Pendidikan Pancasila	78,1	Menunjukkan kemampuan dalam mengenal keberagaman dalam penyelenggaraan pemerintahan di tingkat RT/RW, mengenal pemerintahan di tingkat kelurahan, kecamatan, kerjasama dalam berbagai bentuk keberagaman sosial, budaya masyarakat Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	82,8	Menunjukkan kemampuan dalam menggunakan tanda baca dalam penulisan angka rdnan , nilai uang, memahami dan menulis teks prosedur tentang kejadian dan perubahan perasaan tokoh dalam cerita. Menunjukkan kemampuan dalam melalui teks dapat mencari dan menggunakan informasi dari berbagai sumber, membuat teks narasi dengan menggunakan kata penghubung antar kalimat.
4	Matematika	81,7	Menunjukkan kemampuan dalam memecahkan masalah yang berkaitan dengan keliling, luas bangun datar, bilangan kuadrat dan akur pangkat dua, menganalisis hasil penyajian data. Menunjukkan kemampuan dalam mengukur besar sudut menggunakan busur derajat dan membaca skalanya dengan benar, menganalisis ciri-ciri berbagai bangun ruang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	82,9	Menunjukkan kemampuan dalam transformasi energi yang tersimpan, dan yang bergerak di lingkungan sekitar, daerah tempat tinggalku dahulu dan kekayaan alamnya. Menunjukkan kemampuan dalam keunikan kebiasaan masyarakat disekitar untuk memenuhi kebutuhan dengan kegiatan jual beli, norma dalam adat istiadat daerah agar menjadi lebih tertib.
6	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	80	Menunjukkan kemampuan dalam menjelaskan pengertian kesehatan reproduksi dan konsep pemeliharaan diri dan orang lain. Menunjukkan kemampuan dalam pengertian gerak berirama atau gerak ritmik dengan menggunakan alat, memahami teknik renang gaya bebas, dan dasar-dasar keselamatan di air, mempraktikkan latihan untuk meningkatkan daya tahan tubuh dengan kekuatan otot, serta dengan meliukkan tubuh, menjelaskan pengertian kesehatan reproduksi dengan menjaga kebersihan dan kesehatan alat reproduksi, jenis-jenis penyakit menular dan tidak menular.

7	Seni Budaya	83	Menunjukkan kemampuan dalam membuat alat musik melodis sederhana, membuat melodi acak menjadi musik, menciptakan dan menampilkan kreasi lagu. Menunjukkan kemampuan dalam membuat kerajinan sesuai dengan kearifan lokal dengan mengenali alat, bahan dan prosedur dasar dalam membuat secara mandiri.
8	Bahasa Inggris	80,9	Menunjukkan kemampuan dalam identity the, identity daily, use "like" and ". Menunjukkan kemampuan dalam identity daily, adverb of, identity kids of.
Total		736	

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Sangat baik
2	BJA	Baik
3	Padua suara	Baik
4	Kempo	Baik

PERTUMBUHAN	Berat Badan	67 kg
	Tinggi Badan	150 cm
KEHADIRAN	Sakit	- hari
	Izin	2 hari
	Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Peserta Didik,

Gunungkidul, 21 Juni 2024

Wali Kelas,

Yustina Sukarsih, S.Pd.SD
G. 81536



Komentar Orang Tua
